

**Xavier Bolze**  
Maire de Curienne

**Herbert Herz**  
Délégué régional du Comité Français  
pour Yad Vashem

vous prie de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle  
**la Médaille des Justes parmi les Nations**  
sera remise à titre posthume à :

**Amélie Blumet** (1873 – 1963),  
**Joseph Blumet**, *son fils* (1904 – 1985)  
**Elisa Blumet**, *épouse de Joseph* (1909 – 1998)

**Le dimanche 22 novembre 2009 à 15 heures**  
à la salle des fêtes de Curienne



*La Médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives  
qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation au péril de leur vie.*



Mairie de Curienne – 73190 – Tél. : 04 79 84 71 60 / Fax : 04 79 84 75 11 / [mairie.curienne@wanadoo.fr](mailto:mairie.curienne@wanadoo.fr)



La famille Vollin qui vivait à Paris avant guerre est arrivée fin 1940 à La Trousse, sur la commune de La Ravoire.  
La famille venait quelquefois à Curienne et avait fait la connaissance de Joseph et Elisa Blumet  
qui exploitaient la ferme du château de La Batie à Barby.

Le 4 janvier 1944, les parents sont arrêtés par la Gestapo à Chambéry,  
le père est abattu et la mère déportée à Auschwitz d'où elle n'est pas revenue.  
Le jeune Claude Jean, 14 ans, affolé, se réfugie d'abord chez des amis, les Foray,  
qui ne peuvent le garder parce qu'il y a été vu, puis se rend chez les Blumet à la Batie qui le cachent un mois environ.  
Ces familles, qui ont des enfants, prennent un risque considérable.  
Après une nouvelle alerte, Claude Jean est mis à l'abri chez Elisa Blumet, la mère de Joseph, à Curienne  
où le danger est tout aussi grand. En mars, avec l'aide des Foray, Claude Jean peut gagner Saint-Jean de Maurienne  
pour poursuivre ses études au petit séminaire de Saint-Jean de Maurienne.  
Bien que très jeune, il participera aux combats de la Résistance et à la Libération de St Jean de Maurienne.